

# Sociedades clave



Para impulsar el proyecto **consideramos fundamentales las alianzas empresariales** de mutuo beneficio. Así, lograremos dar las **garantías a los Ayuntamientos** (y a la ciudadanía por extensión) de ofrecer una plataforma **sólida, segura y eficaz**.

En primer lugar, es necesario firmar un **acuerdo para el uso de la API de Google Maps** que nos permita disponer de la vista de satélite actualizada. Para acceder a la *interfaz de programación de aplicaciones*, Google otorga unas **claves de acceso** si se paga la suscripción y se cumplen ciertos requisitos de uso de datos y privacidad.

Una vez firmado el acuerdo (indefinido en el tiempo) estableceremos alianzas con empresas dedicadas a la **construcción de bases de datos y aplicaciones**. Les trasladaremos la necesidad de desarrollar una **aplicación sencilla, intuitiva, segura y eficaz**; conectada a una **base de datos consolidada** que será el centro del proyecto.

Por otro lado es imprescindible acordar con las Corporaciones Locales una **remodelación del sistema actual**. Es decir, esta transformación tiene que venir **acompañada de otros cambios estructurales**: adaptar las herramientas de los agentes O.R.A, eliminar progresivamente las máquinas automáticas, promover la instalación de la aplicación, sistema de pago virtual...

La implementación de este servicio conlleva a una **reorganización de la plantilla** hacia el seguimiento de la base de datos y la atención virtual al cliente. Es decir, al eliminar gastos de mantenimiento y reposición de dinero en efectivo se **invertirá esos recursos en una central de control**.